

# 85日間の2学期が終了します

今年は、雪がコンスタントに降り、子どもたちは、思い思いに 雪遊びを楽しんでいます。

12月に入り、インフルエンザが流行し、1年、2年、4年生 と学年閉鎖としましたが、今はだいぶ治まってきました。

今年は、「自分からあいさつをしよう」と「勉強をしっかり頑張 ろう」を合い言葉にしたのですが、子どもたちの元気なあいさつ と授業に向かう姿勢がよくなりつつあるのが、成長と考えており ます。また、5・6年生の教室にプロジェクターが入り、各教科の 学習において、スクリーンとタブレットを用いた学習が進んでお ります。4年生以下の学年においても、タブレットを活用した学 習が行われるようになり、子どもたちが目を輝かせています。

さて、21日から冬休みに入ります。冬休みは、普段できない体 験活動や家族のふれあいが深まるチャンスでもあります。事故な く充実した冬休みとなることと祈念しております。3学期の始業 式に、みんな元気に登校してくれることを願っております。

## なかよし交流が

12 月5日に、来年度1年生になる御所保育園の年長さんを お呼びして、仲良し交流会を行いました。

1年生がお世話係になり、年長さん方に、学校の国語や算数 などの勉強の様子、歌の発表や音楽の鍵盤ハーモニカ演奏、生 活科で作った松ぼっくりけん玉などを紹介し、一緒に遊びまし た。

その後は、体育館で鬼ごっことだるまさんがころんだなどで、 思いっきり遊びました。

1年生の皆さんは、来年2年生になるという自覚を持つ良い 機会になりました。また、御所保育園の年長さんも、全員が御 所小学校に入学するわけではありませんが、1年生の勉強のイ メージを持ってくれたのではないかと思います。

御所小学校の年長さんは、とてもお利口さんな子が多くて、 びっくりしました。小学校入学の日を楽しみにしています。













#### 豆腐づくり

12月5日に、3年生が豆腐づくりを行いました。小学校3年生の国語の教科書に、「すがたをかえる大豆」という説明文があります。大豆が様々な方法で食べられていることをわかりやすく説明されたお話です。

その学習をきっかけに、多くの学校の3年生が「豆腐づくり」を行っています。当日は、町の農業者トレーニングセンター、 農林課の皆さんが来校し、子どもたちに豆腐づくりを教えてく ださいました。

大豆をミキサーにかけ、煮て絞って、にがりを加えて固めます。子どもたちは、歓声を上げながら、友達と協力して豆腐を作りました。とても美味しい豆腐ができました。

#### お知らせとお願い

今年の冬休みも、一人一台端末のタブレットを持ち帰らせることにしました。子どもたちが自主的に学習に取り組めるコンテンツが入っていますので、自分のレベルに応じた学習を進めて欲しいと思います。使う時間やルールについては、各家庭で決めたきまりに従って使用させて欲しいと思います。









### 1月の行事予定

1	水	元日 学校閉庁 	17	金	登校指導② 身体測定1~3年 薬物乱用防止教室6年
2	木		18	土	
3	金		19		
4	土		20	月	冬休み作品展(~23日)
5		<b>*</b>	21	火	がん教育(6年) シニア体験・認知症講座(3年)
6	月	仕事始め	22	水	児童朝会 委員会 PTA役員会 18:00~
7	火		23	木	
8	水		24	金	
9	木		25	土	
10	金	スキー教室コース下見会(岩手高原)	26	В	
11	土		27	月	新入生体験入学(3年生以下4時間授業) 4年生以上弁当
12			28	火	
13	月	成人の日	29	水	スキー教室 5.6年 4年生6時間授業
14	火		30	木	
15	水	3学期始業式 下校指導 ごしょっ子テスト週間(17日まで)	31	金	スキー教室 1・2 年 清掃班長会議
16	木	登校指導① 給食開始 身体測定4~6年			